

日奈久っ子



日奈久小 HP



八代市立日奈久小学校
学校便り 第9号
令和5年10月25日発行
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

津森小の交流

8号からの続きです。

今回の集団宿泊教室は、益城町の津森小学校とたまたま同じ日時となっていました。

そのため、事前に打合せを行い、今回一緒に活動することを考え、あしきた青少年の家でのナイトゲームと、鳩山の「津森小学校遭難の碑」での祈念式を合同で行うことにしました。今まで日奈久の方や津森の方の交流は続いていたのですが、調べた中では、子供たち同士が直接会って交流をしたのは初めてのようです。



今回、一緒に清掃を行い、「一人一人の命を大切にする」ちかいの言葉、献花、黙祷なども合同で行うことができました。



津森小学校の皆さんも大変喜んでおられました。

74年前の出来事ですが、本年度子供たちがつながったことが奇跡だと感動しました。

「自分の命、友達の命、家族の命、みんなの命」を大切にすることをこれからもお互いに語り続けていけたらと思います。



本校では、10月24日にいのちの日集会を行いました。津森小は、11月6日に行われるそうです。

1,2年生生活科見学旅行

10月17日には、1,2年生が生活科見学旅行に出かけました。日奈久温泉駅前のバス停からバスに乗って出発。自分でお金を払うなども勉強です。



まず、八代宮の中を見て秋を見つけて回ったり、八代市立図書館の見学をしたりしました。



その後、がめさん公園に行って遊びとお弁当です。

その後も、新八代駅で切符を買ったり、新幹線を見たりしました。



帰りは肥薩オレンジ鉄道に乗って、日奈久まで帰ってきました。帰ってきた子供たちは、「楽しかった〜」ととてもよい笑顔でした。1日よい学びができたようでした。



学校の取組から

本校は、「笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい」の児童を育成するために、全職員で共通理解を持ちながら、日々教育活動を行っています。

その教育活動の取組の成果が出ているか、また日々の学校生活が楽しくできているか、いじめなどで苦しんでいないかなどを確認する「日奈久小版アイチェック」というアンケートをタブレットパソコンで行っています。

質問の内容は、「学校は楽しいですか」「挨拶や返事はできていますか」「授業中に自分の意見を発表したり先生の質問に答えたりしていますか」「家での決められた学習はできていますか」「だれかにいじめられたり、いじめを見たことはないですか」などです。

毎月確認することで、子供は今月を振り返ることができ、担任や管理職も成果と課題を次の指導に生かすことができます。

いじめについて子供から「ある」と回答があった際には、すぐに対応しています。

保護者の皆様には子供さんのことで気になることがありましたら、いつでも学校へご連絡ください。一緒に解決していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

